
広報（２）

資源活用部会の報告

自然環境部では荒廃した山林をよみがえらせ、獣（けだもの）

対策を目的として、里山整備の準備作業を進めてきました。

１１月１１日（木）、県の説明会を受け、地元地権者が里山整

備協議会の立ち上げに合意し、県との協議に入ることになりま

した。

整備作業は来年１月～３月を目途に県の負担で実施される

予定です。

環境部会の報告

１１月２７日（土）、昭和の森公園で秋の自然観察会を開催し、４０

名の参加がありました。

NPO法人長野市緑化協力会の協力をいただき、炭焼き体験やキノ

コのコマ打ち体験に使用する原木作りを行いました。

冷え込んだ朝でしたが、子ども達は皆元気にケヤキの木を炭窯に

入れるお手伝いをしました。また、オイル缶による簡易的な炭作りや

花炭にも挑戦しました。

体を動かしてお腹もすいたところで焼き芋大会を行い、アツアツの

芋を食べて終了しました。

１１月２０日（土）、資源活用部会主催でコミュニティセンター駐車場

の周りに球根や花ショウブを植えました。

肌寒い早朝から区長部と資源活用部会約３０名が集まり、駐車場

の固い法面を掘り起こしました。

雑草の根っこや大きな石が出てきて、掘り起こしに大変難航しまし

たが、培養土を加え球根５００個と花ショウブ１００株を植栽できまし

た。震えていた体も終りには汗をかきました。

来春、スイセンやチューリップで花いっぱいになることを期待してい

ます。

県の説明に耳を傾ける地権者たち

お花いっぱいにお願いしま～す、花咲爺さん

１１月１６日（火）、若槻コミュニティセンターでエコドライブ

講座を開催し、約２０名の参加がありました。

講師に、日本自動車連盟長野支部 （JAF）中村敏也さん

をお招きし、「誰でもできるエコ運転術」として講演していた

だきました。急発進、急ブレーキを避けることはもちろんで

すが、エコドライブすることで環境にやさしく経済的にも車に

も負担をかけない乗り方をしましょう。

排気ガス
削減
に！

松ぼっくりや山野草の花炭に挑戦


